

## Presse Nationale

### ➤ Economie



#### Coopération bilatérale Afrique-Japon : Amadou Gon Coulibaly à la recherche d'investisseurs japonais

Dans le cadre de la 7e Conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (TICAD) qui se tiendra du 28 au 30 août prochain, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, conduit une délégation gouvernementale dès ce lundi 26 août à Yokohama. A l'occasion de cette rencontre qui se veut une plateforme de promotion et de renforcement de la coopération entre le Japon et l'Afrique, le Chef du gouvernement devrait présenter les potentialités de l'économie ivoirienne en vue d'attirer les investisseurs publics et privés japonais dans les domaines particuliers de la technologie et de l'innovation, conformément au thème de la réunion : « Faire progresser le développement de l'Afrique à travers les peuples, la technologie et l'innovation ».



#### Marchés publics 2018: l'ANRMP lance un audit généralisé

L'Autorité nationale de régulation des marchés publics (ANRMP) a procédé, le 23 août au siège de l'institution à Abidjan, au lancement de la mission d'audit généralisé des marchés passés au titre de la gestion 2018. 350 marchés passés par 26 structures : ministères et institutions (8), Établissements publics industriels et commerciaux (Epic, 3), Établissements publics administratifs (Epa, 3), Sociétés d'État (Sode, 6) et collectivités (6), sont visés par l'audit. Au cours de l'année 2018, ce sont 4 755 marchés qui ont été passés pour un montant global de 1 351 milliards de FCFA.



#### Finances publiques : L'ANRMP audite 350 marchés publics, les structures concernées

L'Autorité nationale de régulation des marchés publics (ANRMP) passe présentement au peigne fin 350 marchés publics contre 300 l'année dernière. Cela, dans le cadre des audits techniques et financiers qu'elle effectue chaque année pour contrôler et suivre la mise en œuvre de la réglementation des marchés publics et des délégations de service public. Le président de l'ANRMP, Coulibaly Yacouba, a indiqué que l'audit porte sur un échantillon de 350 marchés sur 4755 soit 7,36 % pour un montant d'environ 1 351 milliards de FCFA. A travers l'audit, nous devons être capables de dire au gouvernement voilà le synoptique de ce que les acteurs publics ont pu faire », a souligné Coulibaly Yacouba.

### ➤ Société



#### Korhogo : 119 villages à électrifier d'ici 2020

Cent dix-neuf (119) nouvelles localités bénéficieront de l'électricité dans la région du Poro, dans le cadre du Programme d'électricité pour tous (PEPT) qui vise à faciliter l'accès à l'électricité des populations ivoiriennes d'ici 2020. Un bureau d'étude et d'expertises, mandaté par Côte d'Ivoire Énergie, a effectué une mission d'investigation vendredi à Korhogo, chef-lieu de la région, afin de relever les problèmes à régler avant la mise en œuvre de ce programme dans la région.



#### Education nationale : Les inions à la maternelle et au Cp1 débutent aujourd'hui

Le ministère de l'Éducation nationale, a communiqué la période des inscriptions qui débutent aujourd'hui lundi 26 août sur toute l'étendue du territoire national. Elles prennent fin vendredi 06 septembre 2019 inclus. Sont concernés par ces inscriptions, les enfants âgés de 3 à 5 ans pour la maternelle et ceux de 6 à 9 ans pour le Cp1. Le ministère a insisté sur la gratuité de l'opération. «L'inscription est entièrement gratuite dans les écoles primaires publiques, avec ou sans extrait de naissance ou jugement supplétifs», a rassuré le

ministère.



### Journée africaine de la médecine traditionnelle : une collaboration entre médecine traditionnelle et moderne recommandée

Plus de 80% de la population africaine est tributaire de la médecine traditionnelle selon l'Organisation mondiale de la santé (OMS). C'est donc à juste titre que l'instance mondiale de la santé a retenu comme thème pour la commémoration de la 17ème journée africaine de la médecine traditionnelle : « Intégration de la médecine traditionnelle dans le cursus des étudiants des sciences de la santé dans les universités africaines ». Pour le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé, il s'agit là d'une invitation d'une part, à une action interministérielle dans le secteur de la médecine traditionnelle et d'autre part, à une collaboration entre praticiens de médecine traditionnelle et praticiens de médecine conventionnelle.

#### > Culture



### Construction d'un musée pour Arafat DJ : Face aux commentaires, le ministre de la Culture clarifie les choses

Maurice Bandaman, ministre de la Culture et de la Francophonie, a réagi suite aux commentaires et jugements suscités par l'annonce de la construction d'un musée en hommage à Houon Ange Didier dit Arafat Dj, après le décès de l'artiste. Accusé à tort de discrimination par rapport à d'autres artistes décédés (Amédée Pierre, Douk Saga, entre autres), il a clarifié les choses dans un post publié sur sa page Facebook, le samedi 24 août 2019. « C'est une proposition soumise à la famille, au comité d'organisation et au producteur qui pourrait servir à l'avenir comme c'est le cas aux USA, en France. Il n'y a donc pas de discrimination, puisque ce n'est pas sur les fonds publics de l'État, mais sur les revenus éventuels attendus des obsèques de l'artiste et de ses droits d'auteur ».



### Hommage : les « chinois » marchent pour DJ Arafat

Venus des quatre coins du district d'Abidjan, les « Chinois » (les fans) du roi du coupé-Décalé, Dj Arafat, ont marché le samedi 24 août 2019, à Angré, dans la commune de Cocody. Ils étaient majoritairement vêtus de blanc avec des banderoles et autres tee-shirts à l'effigie de leur idole. « Daishikan, tu n'es pas mort, tu ne peux pas mourir. Tu as fait de nous des Chinois et tu es parti. Qu'allons-nous devenir? », s'interrogeaient ces chinois.

#### Vu sur le Net

#### > Société



### Journée nationale de la Solidarité : Cocody accueille, ce jeudi, la célébration officielle

La douzième édition de la Journée nationale de la Solidarité (JNS) sera célébrée le jeudi 29 août 2019 dans la commune de Cocody autour du thème « la solidarité, valeur citoyenne pour une Côte d'Ivoire paisible ». Ce grand rendez-vous vise à célébrer et à inscrire chaque année, dans la conscience collective, la solidarité en tant que valeur sociale cardinale, gage d'une paix sociale durable, condition d'un développement durable. (Source: Ministère)



### La gendarmerie détruit 26 dragues de site d'orpaillage sur le Cavally

Dans le cadre de la lutte contre l'orpaillage clandestin, la Gendarmerie nationale a mené une opération de destruction de dragues sur le fleuve Cavally à Gbélotou, localité située dans la sous-préfecture de Djouroutou. Ce sont au total 26 dragues installées sur le fleuve qui ont été détruites par les gendarmes.



### Abidjan: Certains panneaux à message variable (PMV) ne marchent plus

Des Panneaux à message variable (PMV) ne répondent plus. Sur l'autoroute Yopougon-Adjamé, le boulevard De Gaulle à Adjamé ainsi que le long du boulevard Giscard d'Estaing à Marcory, les écrans de ces installations en appui à la régulation de la circulation restent noirs depuis quelques jours, a constaté Acturoutes. Sur le boulevard Latrille, à Cocody, par contre, les messages lumineux s'affichent correctement. Ce qui laisse penser à une panne sur les autres panneaux.

> Société



### Un gendarme abattu avec son arme par des Gnambros à la gare de Yopougon "Lavage"

Un sous-officier de la Gendarmerie nationale a été abattu avec son arme de service dans l'après midi de dimanche, à la gare routière de Yopougon Sicogi par des "Gnambros". Selon des sources sécuritaires, le gendarme en civil à cette gare des taxi intercommunaux voulant s'interposer à une violente bagarre des Gnambros sur cet espace, a été pris à partie par ces derniers, qui lui ont asséné des coups de couteau, avant de lui arracher son arme de service pour le tuer à bout portant. La hiérarchie militaire condamne cette "barbarie à l'égard d'un élément des forces de sécurité".

> Culture



### Jean Claude Coulibaly et Lance Touré pour le second tour de la présidence de l'UNJCI le 14 septembre

Le vote du second tour du président du Conseil exécutif de l'Union nationale des journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI), qui opposera Jean Claude Coulibaly à Lance Touré, se tiendra le 14 septembre. L'annonce a été faite samedi par le président du Comité d'organisation du scrutin, César Etou, devant les congressistes à la fin du premier tour du vote. Le candidat Jean-Claude Coulibaly, est arrivé en tête de l'élection du président du Conseil exécutif, au premier tour avec 215 voix, soit 42,74%, suivi de Lance Touré, crédité de 150 voix (29,82%) et de Franck Ettien, qui a obtenu 133 voix, se classant au bas du classement.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.